

bert. Le Rév. M. Cherrier, curé de l'Immaculée Conception, et le Rév. Père Paul, trappiste, assistaient Mgr l'Archevêque au trône. A la fin de la messe, M. le Dr. Bélanger, ancien élève de l'Université d'Ottawa, a lu une adresse dans laquelle il a fait délicatement hommage des nouveaux édifices au premier pasteur du diocèse.

Mgr l'Archevêque a su, dans sa réponse, rendre justice à tout le monde, en louant le zèle sacerdotal et l'admirable désintéressement du digne curé et l'empressement admirable des paroissiens à répondre à son appel. Sa Grandeur a développé l'idée qu'une paroisse est l'oeuvre de Dieu et elle a fait un beau commentaire du "Pater" du Curé!

Dans l'après-midi, il y a eu, au couvent, une si jolie petite séance que chacun se disait "C'est trop court." Après la séance, M. le Docteur Bélanger conduisit Sa Grandeur à St-Antoine d'Aubigny, où le nouveau curé, M. l'abbé Mathias Desrosiers lui a fait voir la chapelle récemment construite, l'école, et les premiers travaux d'un presbytère temporaire. Étaient aussi présents à cette fête, à Sainte Agathe, Messieurs Filion, curé de St-Jean Baptiste, Pierre Jolys, curé de St-Pierre Jolys, M. Jutras, curé de Letellier, M. Lalonde, curé de St-Adolphe, M. Desrosiers, curé de St-Antoine d'Aubigny, et les RR. Pères Loriau et Enfrein, Missionnaires de Chavagnes, qui étaient venus de Cartier dès la veille.

DIOCESE DE SAINT ALBERT.

Les RR. Chanoines Réguliers de l'Immaculée Conception ont décidé d'envoyer Dom Augustin Bernier, fils de l'Hon. Sénateur Bernier, fonder, à Végreville, à 50 milles à l'est d'Edmonton, une paroisse catholique et française.

Le regretté Mgr Grandin, de pieuse mémoire, avait demandé lui-même une fondation de la Congrégation dont le Rme Dom Gréa est le fondateur et le supérieur général; mais il était réservé à son digne successeur, Mgr Legal de voir ces